
Beginn:
Ende:

Protokoll

der ordentlichen Mitgliederversammlung des Budo Sport Center Hameln e.V.

vom 22.05.2024 um 18.00 Uhr Uhr in der Sporthalle der Niels-Stensen-Schule

18:05 Uhr
18:55 Uhr

Anwesende Mitglieder: I
Stimmberechtigte Mitglieder: I
Tage.sordnunq

Top 1 Begrüßung

Top 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung

Top 3 Beschlussfassung über die Tagesordnung

Top 4 Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung

Top 5 Bericht des Vorstandes

Top 6 Berichts des Kassenwartes

Top 7 Bericht der Kassenprüfer

Top 8 Bericht der Spartenleiter

Top 9 Bericht des Jugendwartes

Top 10 Entlastung des Vorstandes

Top 11 Wahl des Vorstandes

Top 12 Wahl der Kassenprüfer

Top 13 Versehiedenes

Top I
Der 1. Vorsitzende begrüßt dieAnwesenden und eröffnet die Versammlung.

Top 2
Die ordnungsgemäße Einladung wurde festgestellt.

Top 3
Die Tagesordnungspunkte wurden von den Mitgliedern genehmigt.

Top 4
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde von den Mitglledern genehmigt.



Top 5
Der 1. Vorsitzende, Herr Springer, nahm im November 2A23 an der Mitgliederversammlung
des Kreissportbundes teil. Hier wurde eine Erhöhung der Mitgliedsbeiträge beschlossen. Die
Anhebung beträgt fur Erwachsene 1 Euro, für Kinder 0, 50 Cent. Die Mehrkosten für den
BSC belaufen sich dadurch auf jährlich ca.7A * 80 Euro. Die aktuelle Mitgliederzahl beträgt
derzeit 101. Die Anzahl der Ein- und Austritte hält sich die Waage, so dass die
Mitgliedezahlen stabil bleiben.

Top 6
Die Kassenwartin Renate Masur verliest den Bericht.
Einnahmen: ca. 6.265 Euro
Ausgaben: ca. 4.011 Euro
Überschuß: ca. 2.254 Euro
Kontostand aktuell: ca. 12.300 Euro
Die Rücklastschriften konnten durch Aufräumen der Mitgliedslisten deutlich reduziert werden.
Derzeit gibt es noch Rücklastschriften in Höhe von 65 Euro.

Top 7
Die Kassenprüfung ergibt keine Beanstandung. Die Unterlagen sind alle vollständig,
übersichtlich und nachvollziehbar.

Top I
Taekwonda:
lm November nahmen 4 Sportler an einem Vüettkampf teil und konnten mit zwei Silber und
zwei Bronzemedaillen zurückkehren. Bei dem letäen Wettkamp am 18.05.2A24 nahmen 3
Sportler teil und kehrten mit zwei Silber- und einer Bronzemedaille zurück. 1 weiterer
Sportler musste leider aus gesundheitlichen Gründen absagen. Ein paar besonders aktive
Sportler besuchen regelmäßig Lehrgänge und nehmen auch an Spaningstreffen in
Partnervereinen teil. Die Fahrtkosten hiezu tragen die Teilnehmer selbst, die
Lehrgangskosten trägt der Verein, Weiter werden regelmäßige Gürtelprüfungen absolviert.
An der nächsten Dan-Prüfung im Juni 2024 werden 2 Sportler teilnehmen. Ein weiterer
Sportler muss diese krankheitsbedingt verschieben.

Jujutsu:
Vergangene Hallenschließungen fuhrten leider zu einer schlechten Trainingsbeteiligung.
Angebotene Ausweichtermine in anderen Sporthallen waren für ein Kindertraining schlecht,
da die Uhrzeiten sehr spät lagen. Trotz alledem bleibt die Sporttezahl im Großen und
Ganzen aber stabil. Es finden regelmäßige Lehrgänge statt, diese sind teilweise erforderlich
für Gürtelprüfungen. ln Kürze soll eine Gürtelprüfung mit dem dazugehörigen Lehrgang in
Hameln ausgerichtet werden. Ebenso soll eine Landes-Kyu-Prüfung ausgerichtet werden.
Hiezu wird eine entsprechend große Halle gesucht, da die aktuelle Halle erneut
geschlossen werden sol[.

Street-fightlng:
Diese Sparte des Vereins ist vor allem auf Selbstverteidigung ausgerichtet. Daher kann hier
ein starker Zuwachs an Frauen vezeichnet werden. Aktuell befinden sich in dieser Sparte
mehr weibliche als männliche Mitglieder. Der Spartenleiter, Bernd Remmert, plant im
November einen Lehrgang zu besuchen um als Trainingsleiter auf dem Laufenden zu
bleiben. Trainiert wird in dieser Sparte Montags und Donnerstags, wobei sich der Donnerstag
als Haupttrainingstag herausgestellt hat, mit mittlerweile ca. 12 Spo(lern.



Top 9
Aufgrund der ständig geschlossenen Halle war eine Planung für einen Sport- und
Spielnachmittag leider nicht möglich. Es gibt dadurch wenig Kinder die regelmäßig beim
Training sind, so dass auch ein Zeltlager nicht geplant wurde.

Top:10
Bernd Remmert stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes en Bloc.
Hierüber wird abgestimmt, mit Stimmen:
Dafür: 5
Dagegen: 0
Enthaltungen: 4
Somit gilt der Vorstand als entlastet.

Top 11

Der Vorstand stellt sich en Block zurWiederuahl. Hierüber wird abgestimmt, mit Stimmen:
Dafür: 5
Dagegen: 0
Enthaltungen: 4

Top 12
Die Kassenprüfer Bernd Remmert und Holger Zick stellen sich zur Wiederwahl
Hierüber wird abgestimmt, mit Stimmen:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltungen: 2

Top 13
Erneut droht eine Hallenschließung, voraussichtlich ab den Sommerferien, aufgrund einer
geplanten Kernsanierung. Die Sparten warten hier dringend auf Ausweichtermine für das
Training in anderen Sporthallen. Der Vorsitzende Herr Springer, steht diesbezüglich im
engen Austausch mit der Stadt Hameln. Die Sparte Streetfighting weicht gegebenenfalls auf
das Training im Wald aus, so wie auch in der Vergangenheit des öfteren. Dies ist jedoch
auch sehr wetterabhängig und nur eine Notlösung, Es wird versucht mit anderen Vereinen
Kontakt aufzunehmen um zu schauen ob man sich vielleicht deren Halleffrainingszeit teilen
kann. Ein weiterer Trainingsausfall sollte hier unbedingt vermieden werden.
Spartenleiter Andreas Schütz fragt nach neuen Matten-wagen für die Jujutsu
Trainingsmatten. Die vorhandenen Wagen seien nicht mehr intakt und verursachen durch
Kanten, Risse oder Löcher an den Matten selbst. Der Preis für ein Wagen liebt bei ca. 500
Euro. Benötigt würden ca. 2 - 3 Wägen. Die Entscheidung hierüber soll auf ca. Herbst
vertagt werden. So kann erst abgewartet werden wie sich der aktuelle Kontostand bis dahin
entwickelt, da bei einer vergangenen Vorstandssitzung entschieden wurde, dass das
Guthaben nach Möglichkeit nicht unter 10.000 Euro sinken sollte. Denkbar wären daher die
Anschaffung nach und nach zu tätigen und so über 3 Jahre zu verteilen.

Hameln, 23.05.2024

K-tu Schriftführerin


